

ANALISIS MANFAAT KOPERASI BAGI ANGGOTA DAN MITRA ANGGOTA PADA KOPERASI PEDAGANG PASAR IKAN KERING DAN ASIN (*KOPPAS KOPIKA*) PADANG

ABSTRAK

Penelitian tentang analisis manfaat koperasi bagi anggota dan mitra anggota pada Koppas Kopika Padang di Jalan Bandar Olo II No. 37 Padang. Penelitian ini dilakukan pada bulan September sampai Oktober 2010.

Penelitian ini dilakukan dengan metode studi kasus (*Case Study*). Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis jenis dan besarnya manfaat yang diterima oleh anggota dan mitra anggota koperasi, untuk menjelaskan mekanisme perolehan masing-masing manfaat bagi anggota dan mitra anggota koperasi, serta mengidentifikasi masalah-masalah yang terjadi dalam perolehan manfaat koperasi bagi anggota dan mitra anggota koperasi.

Dari penelitian ini diperoleh hasil bahwa dengan menjadi anggota dan mitra anggota Koppas Kopika Padang merupakan suatu kemudahan bagi Pedagang selaku anggota Koppas Kopika Padang dalam memperoleh ikan kering dan asin dari nelayan penghasil ikan kering dan asin selaku mitra anggota Koppas Kopika Padang. Dalam hal mekanisme manfaat yang diperoleh anggota dan mitra anggota Koppas Kopika Padang, dengan adanya koperasi ini membuat anggota dan mitra koperasi merasa dimudahkan dalam prosedur dan persyaratan peminjaman. Hal ini jika dibandingkan dengan meminjam pada lembaga keuangan lainnya yang memiliki prosedur yang cukup rumit dan waktu yang cukup lama untuk pencairan dana membuat mereka lebih memilih menjadi anggota koperasi. Selain prosedur dan persyaratan yang mudah, koperasi juga tidak menuntut harus adanya jaminan. Selain manfaat yang diperoleh, ada juga masalah yang dihadapi oleh anggota dan mitra anggota. Dalam hal ini Koppas Kopika Padang belum bisa memenuhi semua kebutuhan anggota dan mitra anggota yang sangat banyak. Dimana pada unit UPG dan UKN barang-barang yang disediakan merupakan kebutuhan-kebutuhan nelayan sebagai mitra anggota. Sedangkan kebutuhan lainnya tidak disediakan sehingga yang menikmati adanya kedua unit ini adalah nelayan mitra saja.

Dengan demikian, disarankan kepada Koppas Kopika Padang untuk terus menjalin hubungan yang baik kepada anggota koperasi yang akan menghasilkan hubungan yang saling menguntungkan. Untuk kedepannya diharapkan Koppas Kopika Padang terus menyediakan kebutuhan garam dan kebutuhan nelayan lainnya untuk mempermudah nelayan meningkatkan produksi ikan kering dan asin yang pastinya juga mendukung kebutuhan persediaan ikan kering dan asin bagi pedagang.